



ENTRE BALMACEDA Y CIENFUEGOS

Ambulantes vuelven a calle Cordovez en plena antesala navideña

Desde el municipio informaron que trabajan en un plan conjunto con Carabineros para enfrentar la situación. Además se anunció la presentación de una querrela criminal contra los vendedores callejeros por amenazas en contra de los inspectores municipales.

EQUIPO EL DÍA / La Serena

El comercio ambulante ha vuelto a apoderarse de calle Cordovez, una de las principales arterias del casco histórico de La Serena, justo cuando se aproxima una de las fechas más importantes para el comercio: las fiestas navideñas.

A pesar de los operativos de fiscalización realizados durante los meses anteriores por parte del municipio, los que lograron despejar temporal-

mente esta zona, los ambulantes han regresado con mayor fuerza a la vía pública, especialmente en el tramo de calle Cordovez, entre Balmaceda y Cienfuegos.

La situación ha generado malestar entre comerciantes establecidos y transeúntes, quienes denuncian la falta de control. Incluso un reportero ciudadano de Diario El Día manifestó su descontento a través de redes sociales. "Ojalá que las autoridades competentes se coloquen las pilas", expresó.



Durante la mañana de este martes, un grupo de vendedores ilegales nuevamente se tomaron las calles a vista y paciencia de la ciudadanía.

EL DÍA

MUNICIPIO ANUNCIA QUERRELLA

Ante las críticas, el director de Seguridad Ciudadana de La Serena, Gonzalo Arceu, explicó que el municipio ya trabaja en un plan conjunto con Carabineros para abordar esta situación y volver a sacarlos del espacio público.

"Era previsible que algunos ambulantes descolgados, sobre todo mujeres, compañeros y amigos de la persona que lamentablemente falleció, quisieran hacer este tipo de manifestaciones volviendo al centro. Sin embargo, ya tenemos una planificación. No queremos exponer a nuestros inspectores municipales, quienes incluso han recibido amenazas de muerte. Estamos trabajando en una querrela criminal por

injurias, calumnias y amenazas para obtener una orden de alejamiento contra estas personas porque no lo vamos a permitir como municipio", afirmó.

Arceu hizo un llamado a la ciudadanía para no fomentar el comercio informal adquiriendo productos en la vía pública.

"Nosotros vamos a estar permanentemente en la calle, pero pedimos que nos ayuden en no comprarles, porque estas son personas agresivas, son personas de un comportamiento que realmente escapa a cualquier comportamiento normal de las personas y eso no beneficia a nadie y menos a la comunidad que en este tipo de situaciones puede salir perjudicada con alguna agresión, no teniendo nada que ver en esta situación", cerró.